

000 (70844 5019)

61 Rancagiino, Rancagna, 28-18-1989 p. 15.

Teatro:

"El conflicto de Raquel y Roberto es la demanda de seres mejores"

Dice Fernando Cuadra de los personajes de su obra "ANIVERSARIO" que se exhibe hoy en Rancagua

A horas de la presentación en Rancagua de la obra "ANIVERSARIO" del dramaturgo Fernando Cuadra Pinto, que protagonizan los conocidos actores Gabriela Medina y César Arredondo, como Raquel y Roberto, hemos querido citar, en las propias palabras del autor algo sobre ella.

Dice el destacado dramaturgo

nacido en Rancagua:

"Escribir y dirigir una obra dramático- teatral implica una doble responsabilidad creadora, cuya concreción puede tener múltiples significados, enriquecidos cuando el autor y director se encuentran con los instrumentos requeridos para realizar la puesta en escena correspondiente, esto es, básicamente los actores.

"ANIVERSARIO" es una obra de actores y en ella su contenido fundamental es la emoción. Creo en el teatro de la emoción, porque ésta es un valor permanente en el desarrollo del ser humano y sus propósitos de madurez, situando el hombre más allá de la contingencia es que, a menudo, tiene la responsabilidad moral de vivir sin olvidarse

de la misma.

En "ANIVERSARIO", Raquel y Roberto- sus únicos personajes se enfrentan con una circunstancia que habrá de definir, con dolor y gozo, un futuro todavía más digno si son capaces de despojarse de los mutuos egoismos en beneficio del amor. Por ello, el conflicto de Raquel y Roberto es la demanda de seres mejores, de iniciar el aprendizaje de la verdad, de aprender que el perdón se halla en el conocimiento profundo del error para ver con claridad qué es lo que hay que perdonar para emprender una vida realmente digna.

Es probable que "ANIVERSARIO" tenga más de una lectura: aquel que tenga ojos que lea y aquel

que tenga oidos que escuche.

"ANIVERSARIO" ha contribuido a ampliar mi registro creativo. Es posible que la misma circunstancia se haya producido en sus actores. Si asi fuera, integrados en el proceso de creación, hemos procurado que "ANIVERSARIO" sea realmente un factor de contribuición al desarrollo de la dramaturgia y del Teatro Chileno".

...

Hasta ahí las palabras de Fernando Cuadra Pinto, sobre su más reciente obra estrenada con mucho éxito en Viña del Mar en los meses de verano, y que tendremos el privilegio de ver hoy viernes 28, a las 20 horas en el Teatro Apolo de nuestra ciudad, gracias a la iniciativa de la Corporación Cultural de Rancagua, y al deseo del propio autor, de que "ANIVERSARIO" se vea en su tierra natal, antes de presentarse en Santiago.

"El conflicto de Raquel y Roberto es la demanda de seres mejores" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El conflicto de Raquel y Roberto es la demanda de seres mejores" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile